

Balades longues autour de la commune

Tous les 1er et 3ème lundis du mois à 14h00

[Calendrier](#) [Plus](#) 

- le 29 septembre, Isabelle (0489 86 95 40) vous donne rendez-vous à la salle du Fenil, rue de la Cure 5 à Walhain, pour une promenade de 7,32 kms en direction de Sart Les Walhain. Il n y a aucune difficulté.
- le 6 octobre, Monique vous donne rendez-vous à 14h sur le parking de la ferme de Beurieux, rue Saussale 2, 1490 Court-Saint-Étienne. Bâtiment faisant partie du patrimoine classé de Wallonie.
Le parking est privé mais nous avons contacté la gérante qui nous a donné l'autorisation d'utiliser le parking.
Belle balade sur sentiers, dans les bois et dans les champs. Pas de difficulté si ce n'est la longueur de la marche : 9kms.
- le 20 octobre, Bernard (0475 62 04 80) vous attendra pour un départ à 14.00 heures sur le parking du Hall Omnisport Salle Georges Gossiaux à Bousval.
Itinéraire : j'ai préféré la sortie Bousval-Ways sur la N25 puis 2 fois à gauche et revenir sur ses pas sur l'avenue des Combattants pour atteindre le parking du centre sportif.
Balade pittoresque et vallonnée de 7,5 km avec montée sur le chemin du Point du Jour pour avoir, des bois, la vue à 360° sur de beaux vallons. -GPS : Hall omnisport de Bousval, avenue des Combattants 94, 1470 Genappe.

Promenades courtes

Tous les 2ème et 4ème lundis du mois à 14h00.

[Calendrier](#) [Plus](#) 

- le lundi 22 septembre, Jean (0479 68 09 04) vous attendra pour un départ à 14h, au parking de l'Abbaye de Villers-la-Ville, avenue Georges Speeckaert à 1495 Villers-la-Ville. **Attention les parkings sont en chantier. Détails en cliquant [ICI](#)**
Nous allons parcourir, une boucle de près de 6km700 avec un cumul de dénivelé positif de 57m, en alternant chemin privé carrossable à circulation locale, tout le plateau de Villers-la-Ville en passant par "les 4 Chênes" pour terminer par un chemin campagnard, où les bâtons seront bien utiles, longeant le Ry Saint-Bernard (boue en fonction des pluies des jours précédents) avant de retrouver notre parking de départ.
Mais l'après-midi de ce lundi ne sera pas terminé, car Gaetano et Jean vous invitent, à l'occasion de leur anniversaire, à partager le verre de l'amitié au « Bistrot de l'Abbaye », qui nous a réservé une table, à deux pas de notre parking.

